

# Amoladora FERM FAG125N

Más de diez años. Rara vez lo uso. Pero la enfermedad es como otros comentaristas. El botón de inicio (adjunto a un hemisferio de metal) no se encendió simplemente. Me lo arrancaron de las manos un par de veces, la carcasa de la caja de cambios de aluminio se desprendió una pieza con una rosca para la empadura lateral. Bueno, en general, ayuda. \*|El botón de parada para cambiar discos volvió el primer día. Falta de un centro de servicio en Brest

Inmediatamente, el botón de parada para cambiar discos falló